



**4 de septiembre de 2024**

**To read this newsletter in English, please click here**

Síguenos en 

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

## Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **viernes 6 y sábado 7 de septiembre:** Feria de empleo U-46. [Detalles aquí](#).
- **sábado 7 y domingo 8 de septiembre:** Día de puertas abiertas en el Planetario U-46. Detalles aquí.
- **lunes, 9 de septiembre:** Reunión de la Junta Educativa de U-46. [Detalles aquí](#).
- **miércoles, 11 de septiembre:** Día de salida temprana de la escuela secundaria. [Detalles aquí](#).
- **martes, Sept. 17:** Reunión del Comité de Servicios Estudiantiles Especializados del Concilio Asesor de la Comunidad. [Detalles aquí](#).
- **lunes, 23 de septiembre:** Reunión de la Junta Educativa U-46. Detalles aquí. [Detalles aquí](#).
- **lunes, 30 de septiembre:** Sesión de Únete U-46. [Detalles aquí](#).

## Martes de Seguridad

Durante el año escolar, U-46 lleva a cabo cada mes los "Martes de Seguridad" para hacer pruebas a los teléfonos y sistemas de alarma silenciosa ubicados en las oficinas principales de cada edificio escolar. Programamos estas pruebas para las 10 de la mañana del primer martes de cada

mes, para que coincidan con las pruebas de las sirenas de emergencia que realizan nuestras comunidades locales.

Como parte de nuestro compromiso de que nuestros edificios sean un espacio seguro y agradable para todos, presentaremos un tema relacionado con la seguridad en el boletín U-46 Participa el primer miércoles de cada mes. Si usted tiene un tema que le gustaría que tratáramos, por favor envíelo a nuestro Director de Seguridad a través de [Let's Talk](#).



Para este mes, les pedimos a los padres y tutores legales que se sienten y hablen con sus hijos(as) acerca de la seguridad escolar y las expectativas en el Distrito Escolar U-46. Por favor, háganles saber que cualquier amenaza o contenido inapropiado compartido en las redes sociales que afecte a la comunidad escolar se tomará muy en serio. Ya sea que lo escriban, envíen un mensaje de texto, lo fotografíen o lo compartan, hacer una amenaza de violencia tiene consecuencias reales y graves según el [Código de Conducta Estudiantil](#). Los posibles cargos penales por amenazas intencionales a la seguridad escolar también pueden incluir cargos por delitos graves, de acuerdo con los [Estatutos Penales de Illinois](#).

Nuestro distrito escolar tiene una política de cero tolerancia cuando se trata de armas de cualquier tipo en las instalaciones de la escuela, incluyendo armas de imitación. Tampoco toleraremos comportamientos inapropiados como peleas.

Nuestro distrito escolar está comprometido con un ambiente de aprendizaje seguro para todos nuestros estudiantes y personal.

## Feria de Empleo U-46

¡Venga a formar parte de nuestro equipo en U-46! Descubra nuestras oportunidades de empleo este viernes, 6 de septiembre, de 3 p.m. a 6 p.m. y el sábado, 7 de septiembre, de 9 a.m. a 12 p.m. en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin.

Encuentre un puesto adecuado para usted y haga la diferencia. U-46 ofrece puestos de tiempo completo y medio tiempo con salarios competitivos, desarrollo profesional y oportunidades de crecimiento, todo ello en un entorno diverso y agradable. Aquí en U-46 tenemos un lugar para todos.

Se realizarán entrevistas al momento. Dirija sus preguntas a [humanresources@u-46.org](mailto:humanresources@u-46.org).



## Salida Temprana de la Escuela Secundaria

El próximo miércoles, 11 de septiembre, será el primer día de salida temprana para los estudiantes en nuestras cinco escuelas secundarias - Bartlett, Elgin, Larkin, South Elgin, y Streamwood. Los

estudiantes de secundaria saldrán a la 1:59 p.m. para que los maestros(as) tengan tiempo de planear y colaborar.

Tenga en cuenta que este cambio de horario no aplica a los estudiantes elementales o de escuela intermedia, así como a los estudiantes de la Academia Dream y de la Escuela Central - ellos seguirán sus horarios de salida regulares.

Los estudiantes de la escuela secundaria que dependen del transporte en autobús o participan en actividades extraescolares deben permanecer en la escuela hasta la hora de salida regular de las 2:55 p.m. Durante este tiempo estarán supervisados. Los estudiantes pueden utilizar este tiempo para completar las tareas, estudiar o explorar otras opciones que se ofrecen en el edificio.

Una copia del calendario del año escolar 2024-25 con todas las fechas de salida temprana de la escuela secundaria está disponible en [u-46.org/calendar](http://u-46.org/calendar).

## Concilio Asesor Afro-Americano

La primera reunión del [Concilio Asesor Afro-Americano](#) este año escolar se llevará a cabo en persona a las 6 p.m. el jueves, 12 de septiembre. La reunión será en el salón 240 del Centro de Servicios Educativos, ubicado en 355 E. Chicago St., Elgin. El tema será “Noche de Empoderamiento de Padres”, los asistentes aprenderán acerca de cómo conectarse con la escuela de su hijo(a), el trabajo en marcha de las instalaciones del Distrito, y oportunidades como los programas de mentores y las Academias de Enfoque Especializado.

## Explore 2024

Más de 2,000 estudiantes de 8º grado y maestros(as) del Distrito Escolar U-46 participarán el jueves, 26 de septiembre en [Explore 2024](#) en la Arena NOW en Hoffman Estates durante el día escolar. Explore es la exposición anual del Distrito diseñada para exponer a los estudiantes de 8º grado a varias carreras y demostrar la conexión entre el plan de estudios académico y las carreras futuras.



Invitamos a los padres y tutores legales de estudiantes de primer año de secundaria y de 8º grado a asistir a la Noche de Explore para Padres y Familias de 6 a 7:30 p.m. el miércoles, 25 de septiembre. Este evento, también en la Arena NOW, presentará varias oportunidades, como AVID, las Academias de Enfoque Especializado, Crédito Dual, Educación Profesional y Técnica, y mucho más.

## Únete U-46

Tenemos un informe como parte del proceso [Únete U-46](#) e invitamos a toda nuestra comunidad a acompañarnos el lunes, 30 de septiembre a las 6:30 p.m. en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin.



Los temas a tratar incluyen la construcción de las nuevas escuelas intermedias en Bartlett y Elgin, renovaciones y adiciones a las escuelas intermedias actuales, y el inicio de los proyectos de construcción de las escuelas elementales recientemente aprobados por la Junta Educativa. Los

asistentes también recibirán un avance del trabajo previsto para este año escolar, incluyendo ajustes a los límites de asistencia. La registración no es necesaria, pero confirmar su asistencia [aquí](#) será útil para la planificación.

## El Trote de las Calacas

Ya está abierta la registración individual y en equipo para la próxima carrera familiar de 5K organizada por la Fundación Educativa U-46 y la Fundación del Distrito de la Biblioteca Pública Gail Borden. Juntos, estos dos colaboradores de la comunidad llevarán a cabo por primera vez El Trote De Las Calacas (el Skeleton Trot) como una colaboración y celebración cultural, ¡y usted puede ser parte del evento!



La inscripción en equipo permite a un grupo de cuatro o más personas beneficiarse de un precio de registración con descuento: \$25 por persona (es decir, un descuento de \$20 por persona registrada). Cuando los miembros del equipo se registran bajo la sección de múltiples personas en el formulario de registración, se aplicará el descuento al momento de pagar.

Este evento de 5K se llevará a cabo la mañana del sábado, 2 de noviembre de 2024. La línea de salida será en la biblioteca (270 N. Grove Ave. en Elgin), y los participantes se abrirán camino a través del histórico vecindario noreste y a lo largo del pintoresco río Fox.

La carrera da comienzo al Festival del Día de los Muertos en la biblioteca, que contará con un tiempo de cuentos bilingües, una presentación de elementos para la ofrenda, pintura de caras, una lotería mexicana, música en vivo, un concurso de disfraces, música, comida y mucho más.

En [gailborden.info/trote](http://gailborden.info/trote) encontrará más información, incluyendo el formulario de registro, un mapa de la ruta.

## Concurso de Fotografía para Estudiantes

¡Llamando a todos los fotógrafos de las escuelas secundarias! [El Concurso de Fotografía para Estudiantes del Condado de Kane](#) es un concurso de 10 semanas organizado por la Oficina Regional de Educación del Condado de Kane. Este evento está diseñado para reconocer y celebrar el talento dentro de los departamentos de arte en las escuelas secundarias locales, así como el conocimiento y el apoyo transmitido por los instructores.



Cada semana, las fotos presentadas serán revisadas por el Comité de Revisión de Fotografía de la Oficina Regional de Educación (ROE por sus siglas en inglés). Las 10 mejores fotos serán seleccionadas y publicadas en el sitio web y en las redes sociales de la ROE.

Los estudiantes de secundaria interesados deben hablar con un maestro(a) de arte de su escuela; los maestros tienen que enviar las fotos y verificar la autenticidad del trabajo.

# Más Recursos

## La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje [aquí](#).



## Care Solace

[Care Solace](#) es un servicio gratuito y confidencial proporcionado por el Distrito Escolar U-46 para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiares. Encuentre más información [aquí](#).



## Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).



## Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.



**School District U-46**

All means all.



